

22.12.2021 von Matthias Lindner Chemnitzer Kinder-, Jugend- und Familienzentrum

Firma Rehwagen unterstützt Einsatzwagen



[Firma Rehwagen](#) unterstützt den Einsatzwagen der Heilsarmee während der kalten Jahreszeit. Mit der Spende von Kraftstoff möchte das Unternehmen unsere Arbeit mit Obdachlosen, Bedürftigen und gesellschaftlich benachteiligten Menschen unterstützen.

Dadurch sind unsere Fahrten zu den Einsatzorten in der kalten Jahreszeit abgedeckt sind und auch Extrafahrten zu Obdachlosen sind nun problemlos möglich.

Vielen Dank.